

KOSTENFREIE INTERNETNUTZUNG

Folgende Möglichkeiten, das Internet zu nutzen, stehen Ihnen in unserem Hause zur Verfügung:

KOSTENFREI:

1. **Kostenfreie Internetterminals** in unserer Bibliothek im Verbindungsgang zur Gästevilla 2
2. **Kostenfreies W-Lan in der Hotelhalle.**
3. **Lanverbindung im Zimmer.** Dazu erhalten Sie an der Rezeption leihweise ein Lankabel.
4. **W-Lan im Zimmer:** Jedes Zimmer verfügt über eine kostenlose W-Lan Nutzung. Information hierzu befinden sich auf jedem Zimmer.

Überdies gibt es in der Stadt Opatija auch kostenfreie W-Lan Hotspots: im Hafen von Volosko, im Park Angiolina, am Slatina Strand und am Platz vor dem Markt.

INTERNET – CONNECTION (free of charge)

Following possibilities of using the internet are at your disposal in our hotel:

FREE OF CHARGE:

1. **Free internet terminals** in our library in the passage to villa No. 2.
2. **Free wireless internet in the hotel hall.**
3. **Wire connection in the room.** You get a cable on loan at the front desk.
4. **W-LAN in the room:** Each room has a free W-Lan use. Information is available on each room.

Besides, you have also free wireless HOTSPOTS in the town Opatija: in the harbour of Volosko, in Angiolina park, on Slatina beach and on the square in front of the market.

KORIŠTENJE INTERNETA

U hotelu Vam stoje slijedeće mogućnosti korištenja interneta na raspolaganju:

BESPLATNO:

1. **Terminali u našoj knjižnici** (u hodniku do gostinjske ville br. 2)
2. **W-Lan u predvorju hotela.**
3. **Pristup internetu putem LAN kabela u sobi.** Recepcija će Vam ustupiti na korištenje LAN kabela.
4. **W-Lan u sobi:** Svaka soba ima besplatan W-Lan. Informacije su dostupne u svakoj sobi.

Na raspolaganju Vam stoje i hotspot mjesta u gradu Opatiji s mogućnošću korištenja bežičnog interneta: u parku Angiolina, na plaži Slatina, na trgu kod tržnice te u luci Volosko.